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LA TERRE DES PIONNIE

THE LAND OF THE PIONEERS
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CONSIGNES DE SECURITE .
Pour votre sécurité, soyez prudents et respectez les consignes, vous circulez a vos propres risques. E

& Sur le parcours :
« Ne sortez pas de votre véhicule.
« Gardez toutes les portes de votre véhicule fermées (incluant le hayon arriére et les portes coulissantes
des camionnettes).
« Gardez vos fenétres a moitié levées pour ne pas laisser la téte des animaux entrer dans votre véhicule.
« Ne nourrissez pas les bisons.

. « Ne nourrissez pas les sangliers.

Observatoire des castors | « Dans la boucle des loups arctiques (secteur 15) gardez vos fenétres complétement fermées.

Beavers observator
re ) ‘y - Pendant la période de rut (septembre a mi-novembre), évitez de vous approcher ou de nourrir les
o m g - V) cervidés males.
. - afs amaf

Sentier Distance Durée A Entouttemps:
a . e Survelllez v .
Path Distance Duration + AUCUN ANIMAL DE COMPAGNIE N’EST AUTORISE SUR LE SITE. Merci
ercl
Sentier des voyageurs 0.78km 20 min
Trovel'lers trail . SAFETY INSTRUCTIONS
«» .» .o Sentier des sucres 1.6km 20 min
‘® °® *®  sygar shack trail For your safety, please be careful and follow instructions, you are visiting at your own risk.
« .» .e Sentier de I'hermine 0.71km 20 min A\ 0n the course:
‘® ® ‘s Ermine’s trail « Do not get out of your vehicle.
. . « Keep all vehicle doors closed (including the tailgate and sliding doors on vans).
® » .o Sentier durenard 0.81km 20 min « Keep your windows half up to keep animals' heads out of your vehicle.
® ® ® oy trgil « Do not feed the bison.
+ Do not feed the wild boars.
» .» .» Sentier de |’orignq| 0.49km 20 min « In the Arctic Wolf Loop (sector 15) keep your windows completely closed.

® °® *®  \joose's trail
Parcours du tracteur

During the rutting season (September to mid-November), avoid approaching or feeding male deer.

& At all times:
Tractor route - Keep an eye on your children.
Parcours de voiturettes - NO PETS ARE ALLOWED ON THE SITE. Thank you

Carts route



